

ABSTRAK

MOH MANSUR, 2024, *Upaya Pengembangan Mutu Lulusan Melalui Program Guru Tugas Dan Pengabdian Di Pondok Pesantren Nurul Islam Pegantenan Pamekasan*, Skripsi, Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN MADURA, Pembimbing: Muliatul Maghfiroh, M.Pd.I.

Kata kunci: Mutu Lulusan, Melalui Program Guru Tugas Dan Pengabdian, Pondok Pesantren.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyaknya problematika mutu lulusan pondok pesantren, khususnya di Pondok Pesantren Nurul Islam Pegantenan Pamekasan di antanya, Persepsi masyarakat tentang penurunan kualitas lulusan Pondok Pesantren dan kekhawatiran masyarakat terhadap kualitas lulusan Pondok Pesantren tidak bisa bersaing dengan kualitas lulusan formal lainnya. Oleh karena itu salah satu upaya yang di lakukan oleh Pondok Pesantren Nurul Islam Pegantenan Pamekasan adalah upaya pengembangan mutu lulusan melalui program guru tugas dan pengabdian.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: pertama bagaimana upaya pengembangan mutu lulusan melalui program guru tugas dan pengabdian di Pondok Pesantren Nurul Islam Pegantenan Pamekasan?, kedua bagaimana implementasi Pengembangan mutu lulusan melalui program guru tugas dan pengabdian Pondok Pesantren Nurul Islam Pegantenan Pamekasan?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti yakni observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan, serta validasi data yang digunakan melalui beberapa teknik yakni perpanjangan keikutsertaan, meningkatkan ketekunan, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : Pertama, dalam upaya pengembangan mutu lulusan melalui program guru tugas dan pengabdian di Pondok Pesantren Nurul Islam Pegantenan Pamekasan terdapat beberapa upaya di antaranya: Di tempatkan di daerah yang belum di kenal, *Independent* (mandiri), Menjadi Tauladan, dan Improve skill (Meningkatkan keterampilan). Kedua, Implementasi pengembangan mutu lulusan melalui program guru tugas dan pengabdian di Pondok Pesantren Nurul Islam Pegantenan Pamekasan di antaranya: Pembekalan, Pelaksanaan, Evaluasi.